

217198

Santiago de Chile
Lunes 11 de Junio de 1984 **LA NACION**

Sale Gloria Munchmeyer

Cambio en elenco de "La Balsa de la Medusa"



La nueva "Cintia", interpretada por Myriam Palacios, junto a su marido teatral, el Dr. Sergett (Arnaldo Berrios) y Emilia (Carmen Barros).

La actriz Myriam Palacios reemplaza desde el miércoles a Gloria Munchmeyer como Cintia en "La Balsa de la Medusa" que está presentando en el Teatro de la Universidad Católica, y así lo seguirá haciendo hasta el término de la temporada. La obra de Egon Wolff, como se anunció desde su estreno, bajará del escenario indefectiblemente el 30 de junio aunque se esté dando a sala repleta.

Como se recordará la destacada actriz Gloria Munchmeyer, que hacía toda una creación de su personaje, sufrió un desmayo durante una grabación de la telenovela "Los Túeres" debido a un fuerte "stress" hace unos 10 días. Aunque no trascendió al público, el mismo día del estreno, la intérprete tuvo también un desmayo pero afortunadamente pudo llegar a la función directamente desde la posta.

El rol de la neurótica Cintia lo encarnó en estos días Loreto Valenzuela, "Doña Flor", que hizo la asistencia de dirección en el montaje y quien consiguió una actuación muy distinta pero igualmente aplaudida.

Sin embargo el médico le recomendó a Gloria suspender todas sus actividades (cosa que no puede hacer en el caso de la telenovela sin provocar grandes daños), mientras que Loreto viajó este viernes 18 de junio a Canadá y Nueva York junto con su marido por un par de meses.

De modo que el reemplazo lo tomó definitivamente Myriam Palacios, que está muy contenta de enfrentar un rol de tanta envergadura que antes fue servido por Gloria Munchmeyer, a quien admira. Desde luego, por temperamento, su Cintia será otra vez muy diferente y cambiará en alguna medida el total de la obra. Con una trayectoria de no más de 10 años en el teatro profesional, Myriam Palacios destacó su

talento en "Tres Marías y una Rosa", con la que hizo una extensa gira por Europa y EE.UU., y en la cual ella y Loreto hacían dos de las Marías. También fue la madre del Rey Enrique en "Becket" y formó parte del elenco de "Parejas de trapo", otra obra de Wolff y asimismo gran éxito del Teatro de la UC. Para el gran público, la actriz se ha hecho familiar como la divertida Clotilde, asesora del hogar en la telenovela de Canal 13 "Celos" y en otros personajes para la TV.



Gloria Munchmeyer, con un terrible stress, debió abandonar su rol en la obra de la UC.

Cambio en elenco de "La balsa de la medusa". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cambio en elenco de "La balsa de la medusa". [artículo]. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile